

高等部3年 東本郷公園の清掃

高等部3年では「ありがとうを上手にたくさん伝えよう」という生活単元学習に繰り返し取り組んでいます。卒業まで半年を切った11月は、入学以来、登下校の通学路として、また、買い物学習、自然観察、公園花壇整備、郵便ポストやATM利用、実習製品の受注など、学校生活の様々な場面でお世話になってきた「東本郷地域」への3年間の感謝の気持ちを表す一つとして、東本郷公園の清掃に取り組みました。

クラスごとに公園内のルートを進み、始めは晩秋の公園散策気分だった生徒も、空き缶などが見つかると、「あそこにもゴミがある」と真剣に地面や藪の中を探し、学校へ持ち帰ったゴミは、空き缶、ペットボトル各一袋、その他のゴミ20L一袋もありました。予想以上の量に生徒たちは、「思ったよりもたくさんあった」「保育園の子も遊びに来るからきれいにできてよかった」などの感想が聞かれました。

清掃中には、顔を合わせた地域の皆さんに「おはようございます」「いつもありがとうございます」とあいさつすると、「ごくろうさま」と温かい言葉を返していただき、東本郷地域にある学校のありがたさをあらためて感じながらの学習でした。

